

Demeroteca Almagro



Madrid 29-8

Redacción Administración y Talleres : - - - Camino de la Torre - Apartado Correos N° 43

DIARIO MARRUQUÍ

Periodico independiente, de informacion general y de anuncios, y defensor de los intereses de España en la Zona

Laracne, Año XVI. Núm. 4421

PROPIETARIOS: HEREDEROS DE LOPEZ RIENDA

Miércoles 28 de Agosto de 1935

Para el Comité Pro-puerto

No hay que olvidar la urgencia del dragado

Suponemos que el Comité Pro puerto no se habrá olvidado de que en sus últimas reuniones se puso de relieve la urgencia del dragado del río, ante el triste caso de ver que el canal quedara cerrado por las arenas. Sabemos que en la última entrevista que una comisión del Comité tuvo con el alto comisario señor Rico Avello, se habló del dragado a lo que el alto comisario les expuso que en la Secretaría Técnica de Marruecos, había un proyecto de aprobación para el dragado del río proyecto que cifra en quinientas mil pesetas y que sería sacado a subasta, como medio más rápido de realizar esta obra de urgencia.

vos viendo como transcurren los meses y esperar la invernada para que luego no se puedan realizar las obras de dragado por que la mayoría del tiempo la barra impedirá toda salida del río.

Esperamos que el Comité

En un establecimiento de la plaza

El Juzgado efectuó ayer un registro

Tenemos noticias de que en la mañana de ayer, la autoridad judicial, siguiendo instrucciones de Tetuán, ha procedido al registro de los libros y correspondencia de determinado establecimiento de nuestra ciudad, y que tiene diversas sucursales en algunas ciudades de nuestro Protectorado. También sabemos que de los libros se ha incautado el Juzgado.

Parece ser, nos dicen, que el asunto está relacionado con determinada subasta.

Cuando estemos informados debidamente, comunicaremos cuanto sepamos de este importante asunto a nuestros lectores, limitándonos por hoy a dar la noticia con todas las reservas debidas.

Del conflicto italo abisinio

ACTITUD EXPECTANTE

En el agitado horizonte de la situación internacional, cuya finalidad enturbia la ruptura italo etiope y la derivada tensión existente entre las naciones que recientemente fracasaron en la tan sonada conferencia tripartita, se destaca, con notable particularidad, la discreta actitud expectante de la poderosa nación germana.

En tanto se perciben las posibles complicaciones bélicas que se exteriorizan en forma de embarazosas fases diplomáticas cuya solución no está al alcance del organismo ginebrino, es curioso observar como Alemania se mantiene prudentemente al margen de toda discusión.

Y es que este pueblo, que salió maltrecho de la terrible contienda que conmovió a Europa, hoy ya totalmente restablecido moral y materialmente de las heridas de toda índole sufridas, sigue dócil los dictados de su carísima experiencia. Desde la magnífica atalaya de su inviolable neutralidad contempla el lamentable desdén latente entre los antiguos aliados, desacuerdo que, de no imponerse el buen sentido de aquellos en cuyas manos está, pudiera muy bien conducirles a una ruptura formal de graves consecuencias.

té Pro puerto estudie esta situación de nueva espera y nuevo aplazamiento en cuanto a la obra de dragado se refiere, caso de que el alto comisario, no tenga realizadas gestiones que desconozcamos y este sería nuestro más ferviente deseo para bien de los intereses generales de la ciudad que tan favorable acogida tiene en estos días en la prensa regional y peninsular.

A la Agrupación de Melilla

Pasa destinado a la Agrupación de Melilla, el capitán médico de Sanidad don José Fuentes Márquez, con destino en la enfermería de Xauen.

Destinos

Publica asimismo el «Diario» los destinos de oficiales de Infantería propuestos por la Jefatura de las Fuerzas Militares de Marruecos:

A la segunda legión del Tercio, los tenientes don Alfonso Cerón, del regimiento de Tenerife número 37, y don Mateo Prada del batallón de Montaña número 5.

A Regulares de Melilla, el teniente don Francisco García Onrubia, de Cazadores de Larache.

A Regulares de Alhucemas, el teniente don Fernando García Armenta, del batallón de Montaña número 5.

Destinos de suboficiales

Infantería — Sargento primero, don Antonio Lizandara, de Cazadores de Melilla al regimiento de Infantería de Cavadonga y sargento don Juan Manzanedo, de Regulares de Alhucemas al regimiento de Infantería de Zaragoza.

Artillería.—Sargento, don Antonio Segovia, ascendido de la Agrupación de Melilla al regimiento de montaña número 2.

Ingenieros.—Sargento, don José Mañas, de Zapadores de Marruecos, a Zapadores número 2; don Juan Rodríguez Carrión, de la Comandancia de Ingenieros de Marruecos, al batallón de Pontoneros; don Mariano Amengual, del servicio de automovilismo de Marruecos al batallón de Pontoneros; don Eloy Aguilar, ascendido y agregado al batallón de Zapadores de Marruecos al batallón de Pontoneros; don Antonio Bernardino Vergara, del servicio de automovilismo a disponible en Ceuta; don Félix Fuentes y don Gregorio Gómez, de Zapadores de Marruecos a disponible en Ceuta.

Don Alfredo Guisado, de Transmisiones de Marruecos, al regimiento de Transmisiones; don Francisco Samper, del servicio del Protectorado, al Centro de Transmisiones y estos dos tácticos de Ingenieros y don José Rivas Serra, ascendido, del batallón de Transmisiones de Marruecos a disponible en Ceuta.

Notas militares

Ascensos

Publica el «Diario Oficial» el ascenso de un oficial primero y dos segundos del Cuerpo de Oficiales Militares.

Incorporación a sus destinos

También publica el «Diario» una relación de jefes y oficiales de Caballería que se incorporan a sus destinos por haber cesado en la comisión del servicio que prestaban como jueces eventuales de causas.

Lo que dice el ministro de la Gobernación

Han sido detenidos los autores de la muerte del jefe del personal de tranvías

Madrid, 27.—El ministro de la Gobernación, señor Portela Valladares, al recibir a los periodistas les dio cuenta de la detención, llevada a cabo por agentes de Seguridad, de los autores de la muerte del jefe de tranvías de esta capital.

Dijo también que los coautores asimismo han sido detenidos, y dio cuenta a continuación de otras detenciones llevadas a cabo en distintas poblaciones de España, añadiendo que hay que acabar de una vez y para siempre con esta plaga de pistoleros.

Refiriéndose a la detención de la muerte del jefe de tranvías dijo el señor Portela Valladares que el conductor del trolley, donde los criminales se trasladaron a la calle de Fernando de los Rios, fué detenido ayer mismo, y como consecuencia de esta detención fue descubierto un individuo llamado Paco, quien tras largo interrogatorio confesó su participación en el hecho como coautor del mismo.

Este mismo individuo descubrió también a un tal Rafael García, afiliado al partido socialista, quien a su vez también descubrió a un sujeto llamado Claudio, que habita en la calle pardiñas, número 33.

Este sujeto dijo, después de ser estrechado a preguntas, que el que planeó el hecho fué Pedro Agüero, y dadas las señas de su domicilio fue asimismo detenido.

Testigos presenciales del hecho reconocieron a estos individuos como autores del crimen. A todos estos individuos—siguió diciendo el ministro de la

la expulsión de Abisinia de la Sociedad de las Naciones.

Protección al ferrocarril Londres, 27.—Comunican de Adis Abeba que un destacamento de soldados etíopes protege la estación del ferrocarril

Una reunión

Paris, 27.—La delegación italo abisinia que forma parte de la Comisión de arbitraje se ha reunido esta mañana.

La comica en honor de Lagarda

Hoy quedarán puestas a la venta en la Asociación Hispano Hebrea y en restaurant Vasco Francés, las tarjetas para la comica que en honor del oficial del Juzgado de Instrucción don Joaquín Lagarda tendrá lugar el próximo domingo en el mencionado Restaurant. Las tarjetas tienen el precio de ocho pesetas cincuenta

ta centimos y sabemos que son muchas las personas que se proponen asistir a este acto de despedida en honor del amigo Lagarda.

Cruz Roja Española

Cuarta lista de odsequios para la tómbola, a beneficio de la Cruz Roja. Don Julio Gutierrez Barreto, juego completo de China para servicio de the. Madame Marchand, un florero de metal. Señora viuda de Matres, dos tajices. Señores jefes y oficiales del Establecimiento Cía Caballar un frutero con pie de plata. Señores jefes y oficiales de Grupo de Regulares de Larache núm 4, una lámpara despacho. Ilustrísimo señor cónsul de Alemania, servicio de fumador para sesión. Don Alfonso Ladrón de Guevara, juego completo para café. Señores de Velazquez, jarrón chino para perfumes.



Leche condensada danesa P. F. Esbensen

Casa fundada en 1870

Esá es la marca que ofrece mas ventajas: Calida, Garantía, Economía
En muchas latas salen cheques de cinco, veinticinco hasta cien pesetas
 Además hacemos bonitos regalos a cambio de las etiquetas. Exija en todos los establecimientos la marca

LECHE ESBENSEN de fama mundial

No hallará usted marca mas conocida en todo el mundo ni que tenga más adictos
 Cheques de 5.25 y 100 pesetas se pagan todos los días en la oficina de ABRAHAM ETEGUI, calle Canalejas. Cheques y regalos por las etiquetas

Comprando LECHE ESBENSEN

Elegir el jabon

Biancaflor

El mas perfumado de todos

Depositario: ALFRED GIESE

Francisco Vicente

ABOGADO

Consulta de 4 a 6. Calle 14 de abril número 36

Agencia de Aduanas

Jacob L. Benchetón

LARACHE ALCAZAR

Radio PHILCO

El aparato más selectivo del mundo

Exposición de modelos 1934
 CASA "GOYA"

Representante general exclusivo para Marruecos Español
 Manuel García de Castro

Dr. Banegas

Ex interno del Hospital de S. Carlos, Madrid
 Medicina en general. Especialidad en enfermedades venéreas—Larache

Realizad vuestros viajes por todo Marruecos en
La Valenciana, S. A. Tetuan

Diario Marroquí

Ha establecido su Redacción y Talleres en la Casa Baroche (Cuesta de la Torre), bajos de la casa del señor Reschausen

Anuncie siempre en
DIARIO MARROQUI

Ferrocarril Larache-Alcazar

Servicio de trenes zoqueros

Precios ida		ESTACIONES		Precios ida y vuelta				
1.ª	2.ª	3.ª	4.ª	Salida Larache-Mensah	1.ª	2.ª	3.ª	4.ª
2.60	1.95	1.15	0.70	Salida Larache-Mensah a las 8 h.	3.90	2.80	1.75	1.00

Salida, Apeadero a las 16 h.
 Llegada al Mensah a las 17 h. 15.
 Los trenes circulan solamente los miércoles, viernes y domingos. Todos los trenes serán mixtos de viajeros y mercancías entre las estaciones de Larache, Mensah y Alcazar.

TARIFAS INDUSTRIALES DE P. V.

X1-X2-X3-X4-X5-X6-y X7

Estas tarifas no serán aplicables más que a los comerciantes, industriales y Agricultores de la Zona de Protectorado ya sean emittentes o consignatarios de la mercancía.
 Los precios de estas Tarifas oscilan entre 8.50 y 2.00 pesetas a tonelada de Larache a Alcazar o viceversa, según la Tarifa porque se haga el transporte bien desde Alcazar o estaciones. Las mercancías serán transportadas en los trenes Zoquer s en otros facultativos en cualquier momento según disponga la dirección y en vista de las facturaciones que se efectúen.

Para detalles dirigirse a las Oficinas del Ferrocarril o a las estaciones del mismo

José A. de Reyes

Abogado

Plaza de España. Casa Contreras

JOSE CALLEGO-Banca

Realiza toda clase de operaciones bancarias
 Alcazarquivir-Larache

Monopelio de Tabacos del Norte de Africa

Cigarros de la Habana desde 0.75 pts. (en adelante)
 Idem filipinos a 0.20 y 0.30 y Manila extra a 0.40
 Picadura superior, Extré y Flor de un Día
 Cigarrillos de picadura extra elegante, cigarrillos extra y elegantes. Véase la tarifa en estancos

Electras Marroquíes S. A.

Centrales térmicas, productoras de energía eléctrica en Tetuan, Larache y Alcazarquivir. Transformadores en Arcila, Rio Martín
 Se facilitan proyectos, presupuestos de toda clase de alumbrado como de fuerza motriz

Blanco Cinzano

(vermouth blanco dulce patentado)

Quinado Cinzano

(aperitivo tónico digestivo)

VERMOUTH CINZANO

(la gran marca universal)

Lea usted
Diario Marroquí

¡Aficionados!

¿Aspireis a ser ricos? Adquirir vuestros décimos de lotería en la afortunada casa de cambios de don Elias H. Cohen, junto al tiguu restaurant; Sevillano por ser la que más premios da en todos los sorteos.

Próxima apertura de (2)

Guinea, Tánger, Mediterráneo

Murria en el ambiente. Calma fatigosa. La holgaza es uno de los trabajos más fuertes; deja extenuadas a las personas. En Madrid se respira en estos días una pegajosa quietud. Solo hay algo de actividad en los barrios castizos entre los carruseles de la verbena de la Paloma. La atmósfera inalterable solo ha sido cosquilleada por inquietudes que llegan del extranjero. Madrid en su modorra se fija en la política internacional. A Abisinia, claro está, es a la que se trae al retortero. Y con relación a este pueblo negro, llegan noticias más o menos fantásticas. Parecen delirios de este adormecimiento. Hace unos días le preguntaban a uno:

—Sabes quien va a perder la guerra entre Italia y Abisinia?

—No lo sé.

—Pues, Portugal.

Este es un humorismo puramente inglés. De Londres partió la idea de hacer pagar a Portugal los vidrios rotos. Hasta ahora, esta graciosa noticia solo la ha desmentido Portugal. Es natural que a Portugal no le guste que se hagan chistes a su costa. Otra de esas pintorescas noticias, que brotan en las agencias internacionales de prensa, llevaba a Londres al señor Lerroux. Otra lo ha trasladado a Roma.

Es que siguen los ingleses haciendo humorismo? Por que estas noticias aparecen en Londres. ¿Brotan espontáneamente como los hongos? Parece que sí, cuando miramos para su falta de fundamento. Y cuando volvemos a mirar para su falta de fundamento, nos parece que no. Caído un prestidigitador, de una caja vacía, saca una paloma, es que esa caja tiene doble fondo. El doble fondo de estas noticias, puede que lo lleguemos a ver, y puede que no lo veamos. Uidas a la presencia del señor Lerroux en esas ciudades, van dos cosas: Abisinia y Tanager. Se le puede buscar una explicación a lo que es un absurdo. Inglaterra tiene un empeño grande en que Abisinia no sea de Italia. En compensación, si le fuese posible, le cedería el resto del mundo.

Como no puede ser esto, no cesa de barajar posibilidades. ¿Qué le daría ella a Italia para dejarla satisfecha? En sus propias colonias no hay que pensar. Inglaterra no olvida que pertenecen al imperio británico. Quiza, meditando, se acordase de las de Portugal. Con las colonias de este pequeño país terminaban los problemas

de supe población de Italia y Alemania. Y Europa se curaría de su desasosiego. Esto tiene hasta cierta lógica paramamente nietscheana.

¿Y Tánger? ¿Que tiene que ver Tánger con las cuestiones de superpoblación de Europa? Tánger no serviría de nada para la expansión italiana. El «hinterland» de Tánger es minúculo. En él no hay espacio mas que para unos cuantos huertos. Italia únicamente podría mandar a Tanher a unos pocos funcionarios pagados por el Estado de Roma. La utilidad industrial, es cierto, podría ser cambiada por su situación estratégica. Inglaterra e Italia negociarán con Tánger. Pero aquí surge Francia. Inglaterra frente a Tanager tiene a Gibraltar. Francia se quedaría con el estrecho cerrado por las dos bandas. Bromas, pues, son estas noticias. No obstante no hay que perderlas de vista. La cuestión entre Italia y Abisinia seguramente se desarrollarán entre ellas Soias. Pero quien sabe: Duchos de los delirios de Julio Verne, no tardaron en llevarse a la realidad.

España forzosamente tiene que asonarse al campo internacional. Las circunstancias lo exigen, Y el Consejo de ministros celebrado en San Sebastián, estuvo delicado en gran parte a cuestiones exteriores. Quizá para ponerse o tono con el ambiente de la ciudad. San Sebastián, en verano, lleno de diplomáticos y extranjeros de alcurnia, se aviene perfectamente al tema. Bien por esto, o bien por esos rumores humorísticos que andan por ahí fuera, el Gobierno habló de política internacional. El ministro de Estado informó sobre la marcha del conflicto italo-abisinio. Hablaron de las Baleres, del Mediterráneo... Sabemos todos que la política que se siga sera la que converga a España. La que encamine a defender esas islas, esas costas y a que España tenga la influencia que su situación reclama en ese mar. En esto to dos estamos de acuerdo.

También entre todo este trejín de cuestiones exteriores, estos días ha aparecido ante la indiferencia de los apagados madrileños nuestra colonia de Guinea. ¿Qué pesa en Guinea? Las notas que aparecen en los periódicos no son nada gratas. El cacao no encuentra suficiente mercado en España; se desvaloriza alarmantemente. Los agricultores y los embarcadores se arruinan. Los periódicos dicen que estas industriales son

«europeas» e indígenas. No den auxilio al Estado: sus pensión de la tributación, fomento de obras públicas, obligación a los fabricantes de Chocolate de España de emplear como mínimo un tanto por ciento de cacao en esa elaboración. Perfectamente. Los españoles residentes en Guinea deben ser atendidos. Pero con inteligencia. Obras públicas deben hacerse, las que sean necesarias, y favorezcan al desarrollo general de la colonia; y en cuanto al cacao si sobra, también existe una teoría, basada en el sentido común. Todas las actividades tienen su biología, y no hay que afeirse a que no cambien nunca. Si el cacao no encuentra mercados que puedan tenerlo. El industrial y el comerciante si quieren prosperar no deben permanecer un sólo momento en la inercia. Los negocios requieren actividad, inteligencia y previsión. Y naturalmente los que administran al Estado deben también saber lo que son estas cosas.

La mañana del jefe del Gobierno

Madrid, 27.—El jefe del Gobierno, llegó a su despacho a las diez y media de la mañana, y poco después recibió la visita del señor Guerra del Río y la del ministro de la Gobernación.

Al salir, el señor Lerroux dijo a los representantes de la Prensa que también le había visitado el embajador de Bélgica.

Sobre la visita del ministro de la Gobernación dijo el presidente del Consejo que ella obedecía a darle cuenta el señor Portela de asuntos relacionados con su departamento.

Preguntado si tenía noticias que comunicar a la prensa, contestó negativamente.

Acerca de su viaje a Barcelona, donde como es sabido se le prepara un homenaje para el próximo día ocho, contestó que nada tenía acordado a este respecto.

Terminó diciendo el señor Lerroux que esta tarde no acudiría a su despacho, para dedicarse en su domicilio a preparar el índice de los asuntos a tratar en el Consejo de ministros que tendrá lugar mañana en la Presidencia.

El centenario de Lope de Vega

Madrid, 27.—Con motivo del centenario de Lope de Vega, se han celebrado esta mañana solemnes honras fúnebres, con asistencia del presidente de la Comisión gestora del Ayuntamiento de Madrid, y de casi todos los gestores, personalidades políticas y literarias.

M. Alvarez Portal
Madrid, agosto.

Juan Sánchez Ferrero
ABOGADO

El Bufete de este Abogado, a partir del día de hoy, ha quedado instalado en el Pasaje Gallego.

Lo que se hace público, para conocimiento de su distinguida clientela.

Balneario de Fuente Amargosa
Tolox a 55 kms. de Málaga

Aguas Azoadas y Radio-activas. Afecciones crónicas del aparato respiratorio

CATARROS-ASMA BRONQUITIS

Temporada Oficial del 20 de Agosto al 15 de Noviembre

Servicio diario de Autobús. Salida de Málaga a las cinco y media de la tarde de la Estación de los Ferrocarriles Suburbanos

FONDA DEL CAMPO
La más higiénica y próxima al Balneario

Para informes al Administrador

Comerciantes. Consumidores. Adherirse a

L'Etoile
(La Estrella)

La nueva fórmula de publicidad para la prima

La garantía de la Casa de los Cupones L'ETOILE son sus 20 años de existencia.

Estos cupones pueden canjearse en casa de su proveedor o en L'ETOILE, calle Galán y García Hernández

Visite nuestros Almacenes y se convencerá de las excelencias de los Cupones.

Informaciones diversas

Madrid, 27.—El jefe del Gobierno, llegó a su despacho a las diez y media de la mañana, y poco después recibió la visita del señor Guerra del Río y la del ministro de la Gobernación.

Al salir, el señor Lerroux dijo a los representantes de la Prensa que también le había visitado el embajador de Bélgica.

Sobre la visita del ministro de la Gobernación dijo el presidente del Consejo que ella obedecía a darle cuenta el señor Portela de asuntos relacionados con su departamento.

Preguntado si tenía noticias que comunicar a la prensa, contestó negativamente.

Acerca de su viaje a Barcelona, donde como es sabido se le prepara un homenaje para el próximo día ocho, contestó que nada tenía acordado a este respecto.

Terminó diciendo el señor Lerroux que esta tarde no acudiría a su despacho, para dedicarse en su domicilio a preparar el índice de los asuntos a tratar en el Consejo de ministros que tendrá lugar mañana en la Presidencia.

El centenario de Lope de Vega

Madrid, 27.—Con motivo del centenario de Lope de Vega, se han celebrado esta mañana solemnes honras fúnebres, con asistencia del presidente de la Comisión gestora del Ayuntamiento de Madrid, y de casi todos los gestores, personalidades políticas y literarias.

M. Alvarez Portal
Madrid, agosto.

Juan Sánchez Ferrero
ABOGADO

El Bufete de este Abogado, a partir del día de hoy, ha quedado instalado en el Pasaje Gallego.

Lo que se hace público, para conocimiento de su distinguida clientela.

Balneario de Fuente Amargosa
Tolox a 55 kms. de Málaga

Aguas Azoadas y Radio-activas. Afecciones crónicas del aparato respiratorio

CATARROS-ASMA BRONQUITIS

Temporada Oficial del 20 de Agosto al 15 de Noviembre

Servicio diario de Autobús. Salida de Málaga a las cinco y media de la tarde de la Estación de los Ferrocarriles Suburbanos

FONDA DEL CAMPO
La más higiénica y próxima al Balneario

Para informes al Administrador

Comerciantes. Consumidores. Adherirse a

L'Etoile
(La Estrella)

La nueva fórmula de publicidad para la prima

La garantía de la Casa de los Cupones L'ETOILE son sus 20 años de existencia.

Estos cupones pueden canjearse en casa de su proveedor o en L'ETOILE, calle Galán y García Hernández

Visite nuestros Almacenes y se convencerá de las excelencias de los Cupones.

Las obras públicas en el Protectorado

Como es sabido los temporales de aguas del pasado invierno, produjeron en las carreteras de la región Oriental, sensibles daños. El puente de Drfus, de una gran importancia, por la extraordinaria circulación, sufrió tan enormes destrozos, que fué preciso abilitar un camino —en malas condiciones por supuesto— para que los vehículos pudieran seguir hasta Midar.

Por otra parte, el puente sobre el río Badtja, en las inmediaciones del puente internacional de Muluya fué arrastrado por la corriente.

En el reciente viaje que hizo el Delegado de Fomento de la Alta Comisaría señor Serrano, a la región, visitó a muchos puntos, en unión del señor Delgado, legándose a asegurar que en breve quedarían nuevamente construidos.

Aunque se prometió celeridad en este asunto, aún no se ha hecho nada sobre todo en el Badtja, de gran importancia.

De esperar es que antes de que llegue el invierno, que haría imposible el tránsito por las pistas habilitadas, queden los daños reparados.

De la zona francesa

EX CAMPEON DE BOXEO EN RABAT

Rabat, 27.—Se encuentra en esta ciudad, el ex campeón del mundo de boxeo, Young Pérez. Se tiene la creencia de que tenga lugar en esta ciudad, una exhibición de boxeo en la que actuará tan famoso boxeador.

EL REGRESO DEL SULTAN

Rabat, 27.—Después de permanecer en Casablanca una corta temporada, ha regresado a esta ciudad, el sultán de Marruecos Sidi Mohamed, que fué recibido con los honores debidos a su alta jerarquía.

EL RESIDENTE GENERAL

Rabat, 27.—Después de asistir el domingo en Casablanca a diferentes actos celebrados en su honor, regresó a Rabat, el residente francés M. Ponsot.

NUEVA SOCIEDAD DE BENEFICENCIA

M. quinez, 27.—Ha quedado constituida en esta ciudad una nueva sociedad española de beneficencia, cuyos Estatutos fueron aprobados ya por la Residencia General.

Los países mejor organizados se enorgullecen de contar con una CRUZ ROJA bien organizada y comprendida, lo que es una garantía de previsión, principalmente en los casos de calamidades públicas.

Se alquila

Para el mes de septiembre próximo, el patio y almacenes que ocupa actualmente don A. Balaguer.

Darán razón D. José Fava Calle 14 de Abril nº. 51.

DIARIO MARROQUI
Se halla en venta en el establecimiento «Goya» de la plaza de España, y en el kiosco de tabaco del señor Navarro, junto al Café Hispano arroquí.

rias y numerosas personas. Las autoridades ocuparon los asientos que les habían sido reservados.

Oficio don Juan Santander, quien pronunció un brillante discurso enalteciendo la figura de López de Vega.

Del robo de la Catedral de Pamplona

Madrid, 27.—En la Dirección de Seguridad, dijeron a los periodistas que se habían recibido noticias de dicha capital, diciendo que en las obras que se efectúan en determinado lugar fueron encontradas diversas alhajas procedentes del robo de la Catedral de Pamplona.

Han sido encontradas una esmeralda, dos rosarios, una cruz, un pendiente varios topacios y otros objetos.

El general Capaz

Cádiz, 27.—Procedente de Canarias han llegado el general Capaz, director de Asuntos Indígenas del Protectorado.

En un hidro marchó con dirección a Ceuta.

Aparece un cadáver

Sevilla, 27.—El gobernador civil accidental, al recibir a los periodistas les dió cuenta de las visitas que había recibido.

También les dijo que le comunicaba la guardia civil de la Rinconada haber sido descubierto el cadáver de un hombre que presentaba señales de haber sido mordido por los cerdos.

Reconocido, resultó ser Casáreo Indiano, de cuarenta y cinco años de edad, que sufrió una coestión y falleció en el lugar del suceso donde había sido encontrado.

Otro hombre muerto

Sevilla, 27.—Se ha presentado a la Comisaría de Policía, el carrero Santiago Bampedro, diciendo que con su carro atropelló y mató a un individuo cuya identidad desconoce.

Trasladadas las autoridades judiciales al lugar del suceso, el muerto fué reconocido por unos individuos, diciendo que se llamaba Manuel Caro García.

El autor involuntario del hecho, quedó detenido.

Torero restablecido

Sevilla, 27.—Ha salido del hospital, restablecido de la herida sufrida en una corrida, el conocido torero Pevito de Triana.

A las periodistas les dijo que va a comenzar nuevamente su trabajo, empezando el próximo domingo por la corrida que tendrá lugar en el puerto de Santa María.

Ordenes de evacuación

Londres, 27.—El correspondiente de un periódico de esta capital en Adis Abeba, comunica que al parecer se han dado órdenes a la Legación italiana en esta ciudad, de que la abandonen todos sus miembros.

También los extranjeros están haciendo sus preparativos para marchar de Adis Abeba.

Cada SOCIO de la CRUZ ROJA, es un bienhechor de la humanidad.

Intervención Regional de Larache

HOJA INFORMATIVA CORRESPONDIENTE AL DIA 26 DE AGOSTO DE 1935

Sucesos.—En Alcázar: Según comunica la Mejasnia Armada, el día 24 de los corrientes y en el sitio denominado Meria el Graza, donde se encontraban apacentado ganado los indigenas Amram B. Mohamed B. Mohamed, de 14 años, Selam B. Selam B. Faja, de 16, y Selam ben Yamaa B. Selam, de 14 años, fué herido de gravedad el primero de los citados por negarse a que los segundos cometieran en su persona actos deshonestos; ante su negativa, el Selam B. Selam, persuadió al Selam B. Yamaa para que agrediera al herido, dándole al mismo tiempo una navaja y diciéndole que de no hacerlo, él lo verificaría y en tonces B. Selam, infirió al Amram, una puñalada en el vientre. El herido fué asistido por el practicante don Antonio Chacón, quien calificó la herida de pronóstico grave.

En una ambulancia de la Cruz Roja y sobre las 21'30, fué trasladado al Hospital de Larache, donde quedó hospitalizado dicho herido, siendo detenidos los agresores.

En Arcila.—A las trece horas del día de hoy se presentaron en la Jefatura de Vigilancia de Arcila, cinco obreros de las obras del puerto, reclamando el no haberles sido liquidado los jornales trabajados en dichas obras con arreglo a la tratado de tres pesetas diarias por jornal.

También se presentó en dicha Dependencia, el marroquí Ali B. Mohamed Guardiqui, comerciante en dicha ciudad que había sido agredido por el sargento de la Legión perteneciente a la sexta Bandera, Antonio López Cantero, habiéndole producido infinidad de heridas y contusiones en diferentes partes del cuerpo con una navaja y una porra de madera llamada «sara gata».

En Beni Gorfet.—En el día de hoy ha sido encontrado por su dueño, el caballo de cuyo extravío dábamos cuenta en información de ayer.

Servicios y recorridos.—Por fuerzas de la Mejasnia Armada se efectuaron los servicios y recorridos por carreteras, caminos, gabas, vías, fronteras y playas sin novedad.

Servicios médicos.—Asistencias en los dispensarios y consultorios de esta región: en Beni Issef, consultorio, 26; Beni Gorfet, consultorio, 27; en Larache, dispensario, 280; en Alcázar, dispensario, 254; Beni Arós consultorio, 15; en Beni Had consultorio, 26; en Jolot, consultorio, 16. Total, 600.

Servicios veterinarios.—Asistencias: en Beni Arós, 2.

Matadero.—En el de Larache vacuno, 28; lanar, 15; cabrío, 5; porcino, 5.

En el de Alcázar: vacuno, 10; lanar, 16; cabrío, 1; porcino, 0.

En el de Arcila: vacuno, 1; lanar, 33; cabrío, 17; porcino, 0.

En el zoco Tenti B. S'kar: vacuno, 0; lanar, 2; cabrío, 5; porcino, 0.

Suman: vacuno, 39; lanar, 66; cabrío, 28; porcino, 5.

Presos.—En Larache: existencias, 56; altas, 3; bajas, 1; quedan, 58.

Arcila:—Existencias, 49, al-

tas, 11; bajas, 0; quedan, 60.

En Alcázar.—Existencias, 38;

altas, 0; bajas, 4; quedan, 34.

En Beni Arós:—Existencias, 25;

altas, 3; bajas, 0; quedan, 28.

Beni Gorfet:—Existencias, 11;

altas, 0; bajas, 0; quedan, 11.

Beni Issef.—Existencias, 1.

altas, 0; bajas, 0; quedan, 1.

Suman:—Existencias, 185; al-

tas, 17; bajas, 5; quedan, 192.

Observaciones meteorológicas.—Las observadas en la cabila de Beni Arós en el día de hoy han sido las siguientes: máxima, 39; mínima, 12; y media 25'5 (felo despejado).

Mercados.—En el de Larache se reconocieron 85 litros de leche, 3.230 kilos de pescado, 20 kilos de moluscos, 215 kilos de crustáceos y 5.000 huevos.

Se decomisaron 145 huevos y 30 kg. de pescado.

En el de Alcázar se reconocieron 1.929 kilos de pescado.

Larache 27 de agosto de 1935.

EL INTERVENTOR REGIONAL

cuero en un plougeon prodigioso.

Esta parada valía todo el partido. Tened confianza, muchachos del Larache, en este joven maestro.

Contra los perros vagabundos

Hay que intensificar la recogida de perros y sacrificar a todo perro vagabundo.

En las últimas cuarenta y 8 horas ha sido mordida otra persona, y esto nos hace estimular a nuestras autoridades municipales a la publicación de un bando, porque de las advertencias que venimos haciendo, los desprecupados hacen caso omiso y continuamente vemos por las calles escéntricas, no digamos nada de las barriadas populosas, una enorme cantidad de perros sin bozal y por lo tanto, sin matrícula, por lo que la Junta podría obtener unos inesperados ingresos por capítulo de multas a los propietarios de perros que no están dentro de las disposiciones de los bandos ya publicados sobre la tenencia de estos animales en el interior y exterior de las poblaciones.

En líneas generales la tarifa del 12'50 por 100 ad-valorem sobre todas las mercancías importadas en Marruecos se elevará al 15 por 100, salvo para el cemento y el aceite, cuya tarifa se elevará a una cifra más alta con el ánimo de proteger la industria marroquí correspondiente.

La tarifa del 12'50 por 100 se mantendrá para el té, tejidos de algodón, azúcar y productos necesarios a la industria como el carbón.

Se mantendrá el 7,50 por 100 para el material agrícola. Se estipulará un acuerdo entre Marruecos y Francia para intensificar el tonelaje de venta a Marruecos aplicándose un sistema de contingente para los países firmantes del Acta de Algeciras a fin de que como contra partida de las adquisiciones que efectúen a Marruecos este país pueda exportar libremente.

El argumento de esta producción en agradable y optimista, hecho a la medida de la simpatísimas Janet.

Para mañana se anuncia la gran producción Warner Bros, First National «El Art de la Moda», maravilloso desfile de más de 200 modelos en trajes exhibidos por las 200 muchachas más bonitas de Hollywood. La comedia musical de mayor éxito entre todas de su género.

El argumento de esta producción en agradable y optimista, hecho a la medida de la simpatísimas Janet.

El argumento de esta producción en agradable y optimista, hecho a la medida de la simpatísimas Janet.

El argumento de esta producción en agradable y optimista, hecho a la medida de la simpatísimas Janet.

El argumento de esta producción en agradable y optimista, hecho a la medida de la simpatísimas Janet.

El argumento de esta producción en agradable y optimista, hecho a la medida de la simpatísimas Janet.

El argumento de esta producción en agradable y optimista, hecho a la medida de la simpatísimas Janet.

El argumento de esta producción en agradable y optimista, hecho a la medida de la simpatísimas Janet.

El argumento de esta producción en agradable y optimista, hecho a la medida de la simpatísimas Janet.

El argumento de esta producción en agradable y optimista, hecho a la medida de la simpatísimas Janet.

El argumento de esta producción en agradable y optimista, hecho a la medida de la simpatísimas Janet.

El argumento de esta producción en agradable y optimista, hecho a la medida de la simpatísimas Janet.

El argumento de esta producción en agradable y optimista, hecho a la medida de la simpatísimas Janet.

El argumento de esta producción en agradable y optimista, hecho a la medida de la simpatísimas Janet.

El argumento de esta producción en agradable y optimista, hecho a la medida de la simpatísimas Janet.

El argumento de esta producción en agradable y optimista, hecho a la medida de la simpatísimas Janet.

El argumento de esta producción en agradable y optimista, hecho a la medida de la simpatísimas Janet.

Noticias locales

Pasó ayer unas horas en Larache nuestro antiguo compañero en la prensa Francisco R. Galvino.

Hoy a las cinco de la tarde tendrá lugar el enlace matrimonial de bella señorita Alegria Benalul con el cono ido joven israelita José Susana.

A cuantos invitados asistan al acto, les serán obsequiados con pastas vinos y licores.

A los futuros esposos les deseamos una eterna luna de miel.

Han marchado a visitar Xauen el ingeniero don Juan Chut y su distinguida y bella esposa, que han pasado unos días en nuestra ciudad con sus hermanos nuestros estimados amigos don José y don Manuel de Reyes.

Ayer saludamos en esta al prestigioso Kaïd y Baja de Alcázar El Melali.

El pasado lunes una moza del aduar de la Guedira

se sintió repentinamente enferma a la puerta de la Mezquita de Muley Abdelkader. Varios musulmanes acudieron en su auxilio trasladándola al interior de la Mezquita donde momentos después falleció la infeliz nada mujer. Avisadas las autoridades musulmanas ordenando fue tra entregado el cadáver a los familiares de la finada verificándose poco después el sepelio.

Para realizar una visita a los Servicios de Aduanas, estuvo ayer en Larache, el subinspector, en funciones de inspector general de Aduanas del Protectorado, don Francisco Castro.

Marchó a Ceuta en comisión del servicio el alférez de Sanidad don Raimundo Tamayo.

Pasó el día de ayer en Larache en unión de su distinguida esposa que se encuentra enferma el interventor local de Alcázar don Antonio Galera.

Art. 2.º—No obstante lo dispuesto en el artículo anterior, podrá autorizarse la cría o tenencia de un cerdo en los arrabales comprendidos dentro de dicha zona, pero fuera de parajes urbanizados, a toda familia que poseyendo corral o pocilga en debidas condiciones higiénicas donde mantenerlo constantemente encerrado, lo destinal consumo propio.

Art. 3.º—La excepción establecida en el artículo segundo, requiere permiso de esta Junta.

Art. 4.º—Los cerdos que circulen dentro de la zona determinada en el artículo primero, bien en tránsito o ya para llevarlos al matadero u otro sitio, deberán ir convenientemente conducidos o sujetos de modo que no puedan causar daño a personas y cosas.

Art. 5.º—Las infracciones a lo dispuesto en la presente Ordenanza, serán sancionadas, sin perjuicio de las responsabilidades de otro orden en que puedan incurrir los contraventores, con multa de diez pesetas la primera vez, veinticinco la segunda y decomiso del ganado labo sucesivas. En este caso el ganado decomisado venderá en pública subasta e ingresará su importe en el capítulo de multas.

Larache 1.º de agosto de 1935

El bajá presidente, MOHAMED JALID RAISUNI

Visto para su promulgación y ejecución

El interventor regional, JUAN SANCHEZ POL

Los países mejor organizados se enorgullecen de contar con una CRUZ ROJA bien organizada y comprendida, lo que es una garantía de previsión, principalmente en los casos de calamidades públicas.

DIARIO MARROQUI

Se halla en venta en el establecimiento «Goya» de la plaza de España, y en el kiosco de tabaco del señor Navarro, junto al Café Hispano arroquí.

Del partido del domingo

Como jugaron: Por el Hilal, Bachir fué siempre el más peli-groso y Hassen demostró una vez más sus magníficas facultades aunque se agotó en el segundo tiempo.

Por el Arco Iris: Alba confirmó ser el único medio en Larache que sabe servir un balón con posición, en el segundo pasó a anterior y su juego brilló a gran altura por su científicos pasos a su ala aila que hizo entrar en juego constante y entonces vimo a Cayetano que en el primer tiempo no acertó a ligar jugada.

Enrique pasó a ocupar el puesto de Alba y lo desempeñó admirablemente pero adoleció de no saber servir un balón Crespo y Triviño en las alas hicieron un partido sencillamente formidable.

Jesus volvió a reaparecer para ser el excelente defensa que tan brillante actuación tuvo en la temporada pasada.

Laguardia talto de entreno destacó y animó mucho a la línea y bien compensada su desgracia en el tiro, al marcar un tanto fulminante.

Los mejores delanteros, los que llevaron toda la iniciativa del juego, los que mandaron en el campo, fueron los más pequeños: Ayala y Rafaelito.

La actuación de estos dos muchachos, infinitamente superior. Ayala, el iniciador; y Rafael, el feliz terminador de jugadas al lanzar sus medidos centros.

Bien, dirigentes «arcoiristas»; habeis conseguido con la inclusión de Manuel Ayala en el equipo, formar la mejor ala izquierdista de Larache y...

Quedan por elogiar: Saguar, el defensa izquierdo que es la segunda vez que juega y se ha convertido en el mejor de los defensas locales.

Serenidad, vista excepcional de las jugadas, entusiasta animador de sus compañeros de trío y una pegada firme y segura.

La actuación del nuevo cancerbero y sustituto de Claudio, Bensabat, puede reflejarse de esta forma: Avanza el Hilal y Alal recibe un balón, burila a los defensas, avanza, largan un chupin zo fantástico y él que se lanza rápido al ángulo y desvía el

Ante la reforma aduanera del Protectorado

Leemos en la «Revista Económica Italo Marrochina», órgano de la Cámara de Comercio Italiana en Marruecos, lo que sigue:

«De las informaciones recientemente publicadas, y que recogemos con las reservas del caso, la principal modificación que se llevará próximamente a la tarifa aduanera marroquí será la siguiente:

En líneas generales la tarifa del 12'50 por 100 ad-valorem sobre todas las mercancías importadas en Marruecos se elevará al 15 por 100, salvo para el cemento y el aceite, cuya tarifa se elevará a una cifra más alta con el ánimo de proteger la industria marroquí correspondiente.

La tarifa del 12'50 por 100 se mantendrá para el té, tejidos de algodón, azúcar y productos necesarios a la industria como el carbón.

Se mantendrá el 7,50 por 100 para el material agrícola. Se estipulará un acuerdo entre Marruecos y Francia para intensificar el tonelaje de venta a Marruecos aplicándose un sistema de contingente para los países firmantes del Acta de Algeciras a fin de que como contra partida de las adquisiciones que efectúen a Marruecos este país pueda exportar libremente.»

El argumento de esta producción en agradable y optimista, hecho a la medida de la simpatísimas Janet.

El argumento de esta producción en agradable y optimista, hecho a la medida de la simpatísimas Janet.

El argumento de esta producción en agradable y optimista, hecho a la medida de la simpatísimas Janet.

El argumento de esta producción en agradable y optimista, hecho a la medida de la simpatísimas Janet.

El argumento de esta producción en agradable y optimista, hecho a la medida de la simpatísimas Janet.

El argumento de esta producción en agradable y optimista, hecho a la medida de la simpatísimas Janet.

El argumento de esta producción en agradable y optimista, hecho a la medida de la simpatísimas Janet.

El argumento de esta producción en agradable y optimista, hecho a la medida de la simpatísimas Janet.